

## 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

沖縄県によると、本日、県内において新たに44人の新型コロナウイルス感染者が確認され、宮古島市でも初めての感染者が1名含まれています。

宮古島市で感染が確認されたのは、

20代の女性、医療関係者です。今月27日から症状が発現し、28日に感染症指定医療機関を受診し、抗原検査にて陽性が確認されています。

現在は指定医療機関にて入院中との事です。

この感染者の、行動歴や濃厚接触者等については、現在、沖縄県において調査を進めています。今後、沖縄県において、濃厚接触者の検査等、感染拡大防止策が進められる事になりますが、宮古島市としても県の取組を支援し宮古島市での感染拡大防止に取り組んでまいります。

宮古島市においては、これまで、市民や事業所、関係機関、団体等の取組で感染者の発生はありませんでしたが、今回、初めて感染者が確認されることになりました。

市民の皆様におかれましては、感染者の発生を冷静に受け止め、根拠のない不確実な情報に過度に反応すること無く、マスクの着用や手指消毒、3密の回避等を改めて徹底し、落ち着いて感染予防に取り組んで頂くよう重ねて御願いたします。

特に、人権保護の観点からも、感染者の特定に繋がるような個人情報の発信については、厳に慎んで頂くよう市民の皆様の良識ある対応を御願いたします。

また、来島されている観光客の皆様も、マスクの着用や手指消毒の徹底、三密の回避をして頂き、安全に宮古島市の観光を楽しんで頂きますよう宜しくお願いします。

沖縄県、中南部では感染者が増加しています。特に重症化しやすいと言われている高齢者や基礎疾患を有している方、そのご家族の方等、周囲の方も

島外への渡航は慎重に判断して頂くよう特段の注意をお願いします。各事業所の皆様も各事業所の感染対策ガイドラインを遵守し、これまで以上に徹底した感染対策で事業を継続して頂くよう宜しくお願いします。